



Regierungsratsbeschluss vom 29. Juni 2021

European Green Capital Award: Bewerbung der Stadt Basel für den Award 2025

P210878

1. Der Regierungsrat genehmigt für die Bewerbung der Stadt Basel für den European Green Capital Award 2025 eine neue Ausgabe in Höhe von Fr. 299'200 für das Jahr 2022.

Begründung

Mit dem European Green Capital Award (EGCA) zeichnet die Europäische Kommission Städte aus, die eine besonders ambitionierte Nachhaltigkeitspolitik verfolgen und umsetzen. Städte aus Europa können sich jährlich bewerben. Der Regierungsrat möchte sich mit der Stadt Basel für den Award 2025 bewerben. Im Vordergrund der Bewerbung steht der Klimaschutz und die Nachhaltigkeit in Basel. Die Bewerbung stösst einen umfassenden Klimaschutz- und Nachhaltigkeitsprozess an, der sich auch Themen annimmt, die bisher weniger stark auf eine nachhaltige Entwicklung ausgerichtet waren. Der Regierungsrat möchte hierfür mit Akteurinnen und Akteure aus Wirtschaft, Wissenschaft und Zivilgesellschaft zusammenarbeiten und die Bevölkerung einbinden. Der Regierungsrat hat für die Bewerbung für den European Green Capital Award 2025 300'000 Franken gesprochen. Für die Umsetzung des Projekts rechnet er mit 5 Mio. Franken für zusätzliche Nachhaltigkeits- und Klimaschutzmassnahmen und wird dies 2022 mit einem Ratsschlag dem Grossen Rat unterbreiten.

